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Ein Zweitwagen wäre ja auf jeden Fall unökologisch (und unökonomisch natürlich auch). Ich
werde die Sache mal noch eine Weile beobachten.

Eine GoPro habe ich übrigens tatsächlich gelegentlich im Einsatz, aber ob man es glaubt oder
nicht: Selbst eine kleine GoPro füllt mitsamt allem möglichen Befestigungszubehör auch schon
wieder einen ganzen mittelgroßen Koffer. Also eher noch ein Teil mehr zum schleppen. Dann
noch ein Koffer für den Copter, eine riesengroße Tasche wo die Arri Amira drin ist, eine Tasche
mit zwei kleinen Arri-Locaster-Leuchten samt Stativen, dann muss das Sachtler-Stativ noch
Platz finden und ein Rucksack mit allem möglichen Material, dann noch eine Reisetasche - und
schon ist der Laderaum bis ans Trenngitter gut gefüllt.

Matthias

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/23276-abschied-vom-touareg/?postID=293871#post293871

https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/23276-abschied-vom-touareg/?postID=293871#post293871

